
 
   

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 

 
  

     
 
 

 
 
 

   
   

   
  

   
  

 
 

  
  

 
    

   
 
 
 
 
 
 

Klub der ÖVP Bezirksräte 

Der unterfertigende Bezirksrat der ÖVP-Donaustadt 

Thomas Huger 

stellt gemäß § 23 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die 
Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 12. Juni 2024 folgende 

Anfrage 

Der Antrag auf Durchführung eines Winterdienstes auf dem Grosserweg wurde 
von allen Parteien einstimmig beschlossen (ÖVP-Antrag vom 5. Dezember 
2012, BV22-5637/12). In einer Anfragebeantwortung (BV22-405966/13 vom 
11.September 2013) wurde von der amtsführenden Stadträtin Mag. Ulli Sima 
festgestellt, dass die winterliche Betreuung des Grosserweges nunmehr an die 
Magistratsabteilung 48 übertragen wurde. 

1. Wann kommt der einstimmig beschlossene und von der amtsführenden 
Stadträtin bestätigte Antrag zur Anwendung? 

2. Wann werden die auf dem Grosserweg abgebrachten Warnschilder, „Die 
Benutzung erfolgt auf eigene Gefahr“ entfernt? 


